



14 de agosto del 2023.

Director Migración recibe a Monseñor Thomas Wenkis Arzobispo de la Arquidiócesis de Miami y una comisión de expertos migratorios

Santo Domingo, RD.- El director general de Migración, Venancio Alcántara, recibió en su despacho al Arzobispo de la arquidiócesis de Miami EE.UU, Monseñor Thomas Wenkis y una comitiva de religiosos y expertos en temas migratorios, acompañado de algunos funcionarios de la institución, en cuyo encuentro socializaron e intercambiaron experiencias sobre la implementación de políticas migratorias en la región.

Acompañaron al titular de Migración, la directora de Control Migratorio, Yudith García y Arlinton Duran, capacitador de la institución, quienes abordaron distintos aspectos en el área, con el Arzobispo de la arquidiócesis de Miami EE.UU, Monseñor Thomas Wenkis, junto al señor Randolph McGroarty, CEO de Catholic Legal Service y experto en temas migratorios, con amplias experiencias sobre la ejecución de políticas públicas en ese sentido, tanto en Estados Unidos como en América Latina y la región del Caribe.

En ese sentido, el director general de Migración informó que el propósito del a meno encuentro y la misión del grupo de trabajo, es comprender mejor las realidades del flujo migratorio en el país, su impacto en la economía y sus efectos en todos los sectores de la sociedad civil en la República Dominicana.

Así mismo, indicó que abordaron temas como; los retos que enfrentan los encargados de implementar las políticas migratorias en el país, tomando en cuenta las realidades humanas tanto de los migrantes como de los ciudadanos dominicanos en todo el territorio nacional.

En torno a los procedimientos, medidas de detención, traslado y deportación, el titular de Migración, Venancio Alcántara, expuso ante los expertos en el tema, que el país

dispone de un protocolo especial de garantía a los derechos fundamentales de la persona, respeto a las normas y acuerdos internacionales, en la ejecución de las políticas migratorias que lleva a cabo el gobierno dominicano a través de la institución.

De igual manera, indicó que la Dirección General de Migración dispone de un personal bien entrenado y equipado, así como unidades de traslado segura y en condiciones óptimas, además, la debida coordinación con autoridades del extranjero, lo que permite realizar acciones apegadas a la legalidad y respeto a la dignidad humana.

Concluyó, en que, para hacer más efectivas las labores, todos estos procedimientos están fundamentados en la ley 285-04 que rige la materia y bajo la estricta supervisión de autoridades comprometidas con la transparencia y la institucionalidad en el país.

La comisión encabezada por el arzobispo de la Arquidiócesis de Miami EE.UU, monseñor Thomas Wenkis, agradeció al director general de Migración Venancio Alcántara, la gentileza de recibirle y conversar de forma amena con ellos.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN